
Bonjour 
Non non et non il y e assez comme ça 
Que sera le devenir des ses mâts et pales, dans le 10 l 'Aube des éoliennes sont
au sol depuis un moment et ça ne bouge plus 
Il y a un désagrément visuel et sonore pour certains et un très gros appât 
financier pour d' autres, si les montants étaient moins important il y aurait 
moins de personnes intéressés 
Je ne suis pas favorable pour ce projet 


